








減債基金の積立は増えているものの、建設財源の支出
が多く、結果、財政調整基金と特定目的基金が減って
います。



　
　
　

そ
の
よ
う
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な

い
と
認
識
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て
い
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す
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業
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打
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進
め
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オ
サ
ラ
ッ
ペ
川
に
か

か
る
14
線
10
号
の
治
水
橋
の
下

で
、
国
の
機
関
が
水
質
調
査
を

行
っ
て
い
ま
す
。







　

鷹
栖
町
で
は
、
無
償
化
に
あ

わ
せ
て
、
給
食
費
を
負
担
す
る

こ
と
に
し
ま
し
た
。
ど
の
よ
う

に
感
じ
て
い
ま
す
か
？　

内藤恵美

片方かな



　

研
修
後
、
取
り
入
れ
た
い
こ

と
を
協
議
し
ま
し
た
。
今
回
の

講
演
か
ら
今
後
取
り
組
ん
で
い

く
内
容
は
次
の
通
り
で
す
。

報
広
聴
常
任
委
員
会
を
開
催
し

ま
し
た
。



　改選により鷹栖町議会議員となった12 名を
議席番号順に３回に分けて紹介しています。





　今回は 2018 年の一般質問の中から一部を取り上げま
す。

一般質問については「追跡レポ
ート」があります。１年に１回
発行していますが、「孔雀草」
の中でも質問のその後を意識し
て編集していきます。



　①よかった記事②よくなかった記事について
も書いて下さい



図書室
　　　　　　自分が子供の頃にも利用した記憶があ
りますが、以前よりも整備され、とても使いやすく、
恵まれた環境にあると感じています。
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